

Fecha 29.01.2009	Sección Nacional	Página 12-13
----------------------------	----------------------------	------------------------



Reducirán 30% las tarifas del agua potable

ZACATECAS.-El Consejo Directivo de la Junta Intermunicipal de Agua Potable y Alcantarillado de Zacatecas (JIAPAZ) aprobó la reducción de 30 por ciento a las tarifas de agua potable.

Al respecto, los alcaldes de Guadalupe, Morelos y Vetagrande, apoyaron la propuesta del alcalde capitalino, Cuauhtémoc Calderón Galván, de brindar este apoyo a la gente en esta etapa de crisis económica mundial.

Enrique Alcalá Gallegos, director de la JIAPAZ, informó que este descuento fue acordado entre la gobernadora Amalia García Medina y los alcaldes de los cuatro municipios, en una plática previa a la reunión extraordinaria del Consejo Directivo. (Redacción)

